

Edito

Avant de commencer à écrire un roman, certains ont déjà toute une histoire en tête. D'autres n'ont qu'une vague idée, un point de départ, une image. D'autres, un personnage qui les guidera à travers de grands espaces à conquérir. Ou encore une première phrase. Mais tous savent s'engager dans une aventure qui réservera des surprises, des obstacles à surmonter, de belles découvertes.

Cette première Lettre est un début, aussi. Elle est née de la volonté conjointe du CA et de l'équipe de la Mel de resserrer les liens avec ses adhérents, avec vous, non seulement de vous tenir au courant des activités de la Mel, d'un programme, mais aussi de témoigner, auprès de vous et avec vous, d'une réflexion nourrie de l'expérience – ici autour de la transmission, la médiation, ou la critique. Le M de la Mel, c'est maison. Une maison dont les portes sont grandes ouvertes. Nous y tenons, quand tant de portes aujourd'hui se ferment. Vos réactions, propositions et commentaires sont les bienvenus – votre adhésion, aussi.

Venez embarquer à bord, lisez, écrivez... Et puis, un début n'est un début que parce qu'il y aura une suite.

Alors à bientôt,

[Cécile Wajsbro](#)

Présidente de la Mel

mars 2016